

Saludo a Franco

¡Arriba España!!

Se siguió avanzando por Morella, ocupándose nuevas posiciones en dirección al mar

Y se avanzó también por el Alto Aragón, ocupándose cotas y seis pueblos y dejando enveltos siete pueblos más

La jornada de ayer, sin embargo, fué, más que de acción---escribe Justo Manuel Sevillano---, de preparación intensa para nuevas avalanchas triunfales

Se causaron a los rojos grandes bajas y se les hicieron muchos prisioneros, se les inutilizó un tanque y se les desribó un avión «Martín Bomber»

SEGUN LOS PERIODICOS DE CENTRO Y DERECHA FRANCESA, LA CONSTITUCION DEL NUEVO GOBIERNO DALADIER SIGNIFICA LA ROTURA DEL «FRENTE POPULAR»

Parte oficial de guerra del Cuartel general del Generalísimo El de anoche

En el día de ayer, tropas del cuerpo de ejército de Galicia, tanto en el vértice Espadella como en el Alto de Gralla y en la cota 1175 de los montes de Vallivana, rechazaron violentos contraataques de nuevas fuerzas enemigas, recientemente llevadas a este frente, las cuales sufrieron extraordinario castigo, pues dejaron en el campo más de 400 muertos y se les hicieron más de 100 prisioneros. Además, fuerzas del mismo cuerpo de ejército ocuparon la cota 938, al norte de la carretera de Cintores a Morella, cota 889, Masía de Adell y de Torre Querol, cota 1.002 y otras posiciones, cogiéndose, en esta parte, 102 prisioneros, entre ellos, una sección completa de zapadores, cuando iba a efectuar la voladura de un puente.

Fuerzas del cuerpo de ejército de Navarra llevaron ayer a cabo la ocupación de La Boronia y cota 672.

En el día de hoy, tropas del mismo cuerpo de ejército, han remontado el valle de Esera y alturas al este, ocupando los pueblos de Perarrua, La Puebla de Santova, Erdao, Santa Liestra, Quiles y Campo, dejando envueltos a su izquierda otros siete pueblos.

Los intentos del enemigo sobre las cabezas de puente de Granja de Escarpe y Serós, han sido rechazados por fuerzas del cuerpo de ejército marroquí, causándole elevadísimas pérdidas a los rojos, que han dejado abandonados 125 muertos y un tanque inutilizado.

Ayer, nuestras baterías antiáreas derriban un avión enemigo «Martín Bomber».

Salamanca, 11 de Abril de 1938 - II Año Triunfal.

De orden de S. E. el General Jefe de Estado Mayor, Francisco Martín Moreno

La jornada de ayer, más que de acción, fué de preparación

Los soldados gallegos ya ven el mar. Pronto podrán saludar a sus hermanos, los marineros del Ferrol

Nos acuciaba el deseo de ver el mar, después de cinco meses combatiendo fuera de la patria y se había producido en estos días valientes, algo más que la nostalgia del mar y la «morriña» del mar, se acordaba su acción bélica, el mar, desde una atalaya catalana. Estos hombres de Galicia, vencidos en León, en Asturias, en Aragón, en Cataluña.

Las tropas gallegas realizaron una nueva hazaña; después de ocupar la zona fuerte del Maestrazgo, llegaron dar vista al mar los gallegos desde Morella, desde los picos más altos. Una áspera subida, una marcha fatigosa por los montes intrincados, y una buena mañana se coronan unas piedras que han de ser fortificadas. Allí abajo, una línea azul, que el sol naciente va incendiando: el Mediterráneo, sin brumas, insensiblemente azul, en una mañana de abril. Los soldados gallegos están contentísimos, rebosantes de alegría. El mar ha realizado el sueño de España y ha calmado su «morriña». Qué mejor premio podía haberseles dado a estos mozos que llevarles allá donde desde un mirador de piedras azules, el mar se insinúa! Los fogonazos de nuestras baterías de montaña se ven desde el mar. Nuestros buques pueden mantener una telegrafía con los soldados gallegos. ¡Marineros del Ferrol! Podéis

saludar a vuestros hermanos. Ya hacen votos porque advierten la importancia de la operación realizada presintiendo el final de la guerra en estas horas en que el mar se les entra por los ojos.

En cuanto a la jornada de hoy, más bien que de acción ha sido la preparación intensa para nuevas avalanchas triunfales.

Por el Norte, el cuerpo de ejército de Navarra ha seguido operando por el sector de Graus, ocupando el pueblo de Santa Liestra y San Quilez, dominando el valle del Esera y tomando posiciones y numerosas poblaciones, que han visto llegar a los vencedores con esa confianza con que las gentes de bien esperan siempre a las tropas del Caudillo.

En otros sectores, la actividad se ha desarrollado también precursora de grandes acontecimientos que en breve alinearán los sectores de la guerra con repercusiones victoriosas dando cara al Mediterráneo.

Justo Manuel Sevillano

Lunes, 11, a la noche.

Caja Compensadora de Cargas Familiares

AVISO IMPORTANTE A LOS OBREROS BENEFICIARIOS

Se recuerda a los obreros beneficiarios de Palma y sus suburbios, que el tiempo hábil para retirar los subsidios será del 15 al 20 de cada mes de 9 a 1 de la mañana y de 8 a 8 de la tarde, caducando el derecho a percibirlo el último día del mes. El pago se hará directamente a los interesados, en nuestras Oficinas — General Goded, 34.

«Flechas en el Haz»

Este es el título de un bello libro que acaba de salir de las prensas. Y, en este caso, tal calificativo puede aplicarse, justamente, tanto a la forma literaria y al fondo de la obra como a su presentación tipográfica.

Este libro tiene, ciertamente, la virtud de lo ejemplar. Porque antes que con la palabra — palabra llena de convicción y ardimiento — el autor predicó con el ejemplo. En aquella histórica mañana del 19 de Julio el autor salió a la calle a defender con el fusil lo que más tarde ha sostenido y exaltado en allocuciones, charlas, artículos y versos sobre el glorioso Movimiento de salvación de España.

Jorge Andreu se había conquistado ya un destacado puesto en el campo de las letras. Merecido era el prestigio de su pluma; pluma moderna, ágil y fina, de una modalidad muy personal, distanciada gallardamente de lo vulgar. Y esta pluma, tan atractiva, que estuvo siempre al servicio de nobles ideales, ha realizado excelente labor durante estos tiempos de lucha por la salvación de España. Bien lo demuestran los artículos coleccionados en esta obra, la cual es también una prueba de la actividad de Jorge Andreu como orador, ya que no pocas son las char-

las y allocuciones contenidas en el libro. Y qué bella actividad ésta! Cetero estuvo el Jefe Provincial de Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S., Alfonso de Zayas, al dirigir a Jorge Andreu las siguientes palabras, que tanto pueden complacerle:

«Cuando nos acompañas en nuestras correrías por nuestra bendita Isla, tenemos el agrado de escuchar lo que es el Nacional-Sindicalismo y qué es ser español, con esa sucesión de palabras que tú sabes combinar tan bien y que hacen tan gratas tus charlas.

El Ausente tenía una enorme poesía y nuestra Falange está algo falta de ella; tú nos llenas en la Isla este hueco, pues Falange ha nacido con poesía y tiene que alimentarse con ella».

Un artículo de diario, una proclama de circunstancias, una charla ante el micrófono, son cosas fugaces; han de tener cierto valor positivo para que puedan resistir la prueba de ser coleccionados en un libro. Y de esta prueba han salido muy airoso los artículos, las proclamas, las charlas de Jorge Andreu, que ahora, juntos en el libro, renuevan y prolongan y unifican la acción que separadamente ya ejercieron. Buenas flechas en el Haz.

Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S.

DELEGACION DE ASISTENCIA A FRENTE Y HOSPITALES

En la Delegación de Asistencia a Frentes y Hospitales se ha recibido la siguiente carta:

Fuerzas Bloqueo Mediterráneo. Jefatura Servicios Sanitarios. Sra. Delegada Provincial de Asistencia a Frentes y Hospitales.

Esta Dirección, con motivo de los repetidos y variados donativos hechos a la Clínica Naval de Urgencia, para los heridos marineros y soldados en ella hospitalizados, da las más expresivas gracias en nombre de todos a esta Delegación Provincial de Asistencia a Frentes y Hospitales.

Dios guarde a V. muchos años.

Palma, 5 Abril de 1938. — Segundo Año Triunfal.

El Teniente Coronel Médico Director de la Clínica Naval de Urgencia, José Brotón.

Todas las enfermeras que aprobaron el curso de Frentes y Hospitales, deben pasar con la mayor urgencia por el Instituto de Higiene, de 10 a 12 y de 4 a 6 para un asunto que les interesa.

Sección de Protección a las víctimas del marxismo

El avance arrollador, incontinente, de los soldados de España conquista, cada día, tierra de la Península para la causa Nacional.

El curso natural de los acontecimientos hace esperar que, en breve fecha, sean liberadas importantes capitales españolas y como en zona nacional viven familiares y amigos de muchas personas que aun permanecen bajo la tiranía marxista sufriendo los horrores y penalidades características de los pueblos no liberados, la Delegación Nacional de Asistencia a Frentes y Hospitales se ofrece para transportar y poner en manos de estas víctimas, a las pocas horas de ser liberada una capital, paquetes que, con peso hasta «cinco kilos», quieran enviar sus familiares residentes en la España Nacional.

Para la entrega de estos paquetes se llamará por radio y prensa a los destinatarios y sólo después de un mes si éstos no parecieran, la «Delegación Nacional de Asistencia a Frentes y Hospitales» aprovechará el contenido del paquete en beneficio de otros necesitados.

A la Delegación de Asistencia a Frentes y Hospitales de esta Provincia pueden dirigirse quienes, enterados de los avances de nuestro ejército comprendan es objetivo la ocupación de la zona.

La Semana Santa en Sevilla

Ya han comenzado, con gran brillantez y extraordinaria animación, los desfiles de Cofradías

Sevilla. — Con gran brillantez han dado comienzo los actos tradicionales de las solemnes ceremonias de la Semana Santa que han sido presenciados por inmenso gentío.

Todas las pensiones y Hoteles como también las fondas están abarrotadas de forasteros que han llegado a Sevilla para presenciar y admirar estas hermosas ceremonias.

Por la mañana se celebraron las bendiciones de las palmas que fueron bendecidas por el Cardenal Segura. A continuación se celebraron las tradicionales procesiones por el Patio de los Naranjos y después la Misa.

Ayer a las cinco fué paseada la cofradía de la Sacramental, cuyo paso fué destruido por los rojos hace dos años el 18 de Julio y que ha sido restaurado para esta Semana Santa. De dicha cofradía es hermano mayor el GENERALISIMO siendo representado en el desfile por el General Queipo de Llano, siendo recibido por

ción de una capital en donde residen familiares a quienes quieren enviar su socorro para hacer entrega de paquetes, rogando, a los donantes, unan a los envíos, de modo que no puedan sufrir extravío, una postal con la dirección del remitente que se le mandará firmada por el destinatario o con la noticia de que este no compareció a recoger el envío.

Envíense los paquetes a la calle de San Cayetano, número 8 de 10 a 1, junto con 5 pesetas.

SECCION FEMENINA

Se recuerda a todas las camaradas, (Palma y pueblos) que los certificados para la bonificación y exención del «Servicio Social», solamente serán válidos hasta el día 11 inclusive. Al mismo tiempo se les comunica que dichos certificados serán solamente atestiguando el haber trabajado en la Sección Femenina, o importantes trabajos benéficos sociales.

A las camaradas por sus respectivas Delegadas Locales. Y a todas en general se les comunica de nuevo que pasado dicho plazo será inútil toda cuanta reclamación intenten hacer.

Saludo a Franco: ¡Arriba España!
(Representante de Prensa y Propaganda en la Sección Femenina de Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S.).

Rogamos a todas aquellas camaradas que tengan en su poder fichas para ir a Cataluña con «Auxilio Social», las devuelvan a esta Delegación Local antes del martes, pues de no hacerlo así quedarán excluidas.

Avísanos también a todas las camaradas catalanas y demás provincianas, que durante su estancia en ésta dependen por todos conceptos para toda clase de servicios de esta Delegación Provincial de la Sección Femenina de Falange Española Tradicionalista y de las JONS.

Saludo a Franco: ¡Arriba España!
(Representante de Prensa y Propaganda en la Sección Femenina de Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S.).

ORDEN

Se ordena a todos los Cadetes de Organizaciones Juveniles que el lunes próximo, día 11, se presenten sin falta en el local de estas O. J. en la Casa Primo de Rivera.

Se advierte que aquellos que estando en Palma no acudan a esta convocatoria serán sancionados.

Saludo a Franco: ¡Arriba España!



El general von Brauchitsch, jefe del Ejército



El general von Keitel, jefe de la Armada

Se proveerá a los españoles de un documento acreditativo de su personalidad

Importante decreto del Ministro del Interior

Burgos. — El Boletín Oficial del Estado publica el decreto siguiente:

Los diversos intentos de llevar a cabo por el establecimiento de un documento nacional de identidad se frustraron reiteradamente, pero el Nuevo Estado recoge esta necesidad siguiendo las normas que en la actualidad parecen más prácticas y que ya las realizan otros países encaminadas a la implantación de los servicios, a tal efecto y a los fines propuestos por el Ministerio del Interior que se había podido comprobar que los documentos que en la actualidad existen son en forma deficiente y así en virtud de lo expuesto a propuesta del ministro del Interior con la aprobación del Consejo de Ministros dispongo:

Art. 1.º Dependiente del Ministerio del Interior se crea el servicio de Identificación con objeto de proveer a todos los españoles mayores de 16 años de edad de un documento acreditativo de su personalidad.

Art. 2.º En el documento de identidad constarán los nombres y apellidos, su naturaleza, sexo y fecha del nacimiento, estado civil y profesión, domicilio y todas las características físicas del individuo, con una fotografía de medio busto descubierta del tamaño que se determinará en el reglamento conforme en el decreto se hará constar, los datos que convengan expresar.

Art. 3.º El documento de identidad tendrá la composición adecuada para que puedan registrarse otras circunstancias concernientes al individuo de un modo especial a aquellas que en la actualidad origine la expedición de tarjetas carnet para la situación militar, para la aptitud de conducir vehículos de motor mecánicos, pertenecer a asociaciones y entidades y funcionarios y otros análogos que se establecerán en centros y oficinas que se precisen por aquellos obreros y empleados en relación con sus empleos.

Art. 4.º La expedición del documento será gratuita por todas aquellas personas que carezcan de ingresos, en los demás casos su cuantía será de una a cincuenta pesetas.

5.º La duración del documento de

Disposiciones del «Boletín Oficial del Estado»

Para proveer a los españoles del documento acreditativo de la personalidad

Burgos. — El «Boletín Oficial del Estado» publica, entre otras, las siguientes disposiciones:

Ministerio del Interior: Decreto creando los servicios de identificación para proveer a los españoles del documento acreditativo de la personalidad.

Otro concediendo los títulos de «Herencia e Invieta» a la ciudad de Huesca.

Vicepresidencia del Gobierno: Orden facultando al ministro del interior para requisar vehículos de tracción mecánica.

Ministerio de Hacienda: Orden señalando el recargo que deberá cobrarse en la Aduana en las liquidaciones de

chocolate con ensaimadas, asistiendo a dicho acto el Comandante Militar del Teniente Alcalde Camarada Miguel García Villalonga en representación del mismo; el Rdo. Cura Párroco, don Miguel Ribes, acompañado del Clero, las Hermanas de la Caridad y Trinitarias así como la Maestra Nacional y toda la Junta de Mando de Falange Española Tradicionalista y de las JONS.

Al finalizar el acto, el Comandante Militar les dirigió la palabra, elogian do el acto, a Franco y a Falange, terminando con el grito de: ¡Arriba España!; interpretándose seguidamente el «Cara al sol», dándose por el Delegado local los gritos reglamentarios y como final de acto se tocó el Himno Nacional.

Delegado Local de P. y P. Saludo a Franco; ¡Arriba España!!

Sigue el paso de milicianos a Francia

Y Francia se apresura a reintegrarlos a la España roja

Toulouse. — La frontera francesa ha sido nuevamente franqueada por la parte de Paul el Roi por ella han pasado refugiados españoles en número de doscientos todos ellos milicianos que iban acompañados de sus familiares y oficiales que más tarde en convoyes de trenes especiales se han transportado en dirección Cerbere.

Dos horas más tarde han pasado recientes milicianos más todos ellos han sido transportados en la misma dirección. La manera de comportarse de las autoridades francesas facilitando el transporte de estos milicianos es el todo ilícito.

Se teme que de no adoptarse medidas energéticas con respecto al transporte de tropas en viajes de ida y vuelta de los milicianos llegados a Francia por Paul el Roi, hagan que se convierta este trozo de terreno francés en un pasadizo para las «cerberas rojas».

Todos los milicianos son obligados a trasladarse de nuevo a la zona roja. Mientras tanto la Sierra de los Pirineos continúa viéndose frecuentada por este sector y por el puerto de Hendaia por los milicianos rojos que se internan más tarde en territorio francés esperando que se cumplan con

Calma en el frente de Levante

El heroísmo que se atribuyen los rojos. — La literatura derrotista de Negrin

Calma en el día de hoy en el frente de Levante. La acción bélica se ha limitado a rectificaciones, limpieza de territorios últimamente ganados al enemigo.

Pero para el cronista no ha faltado la actividad. Y en su constante ir y venir por las líneas del frente ha encontrado un suficiente tema que aun que no otro que el de comprobar el espíritu magnífico de nuestros muchachos y su alegría en todos los sectores ya compensaria la fatiga de los kilómetros devorados.

Si ven que mi coche se ha detenido en un pueblo para saludar a alguno de nuestros ilustres jefes, los oficiales y más tarde grupos de soldados acuciaban al periodista creyéndole en posesión del secreto del mando y siempre para preguntar al mismo. ¿Habrá mañana orden de avanzar a fondo?

La impaciencia de nuestras tropas sorprende tanto más, cuanto que todas sin excepción, las que están en este frente, apenas si desde que comenzó el avance han tenido cuatro o cinco días de relativo descanso par el estilo del que hoy han disfrutado. No se concibe de donde podrán sacar la resistencia de que hacen gala constantemente. Pero yo que estoy en el secreto no me asombo de sus anhelos y de que sigan alegres sus corazones patrióticos.

Pero es que nosotros no somos tan vigorosos ni arrojosos ni tan héroes como los rojos, nuestros enemigos. Hoy precisamente como prueba palpable de la bravura marxista he recogido en una trinchera que hasta ayer fue roja un periódico titulado «Avance del combatiente» fechado en Madrid el 5 abril. Este periódico entre otras cosas muy peregrinas dice lo siguiente: «Como prueba elocuente y trágica grandiosamente de heroísmo que arrojan nuestros jefes, ofrecemos unos cuantos hechos de los últimos resultados que se han padecido. En los repetidos ataques de la Punta de Bejar han caído dos capitanes. En el mismo ataque murieron tres capitanes más. Y en el intento de asalto a las alambradas enemigas cayeron muertos pegados a la misma línea soldados y el capitán que los mandaba, resultando también varios comisarios muertos así como otro comisario de Barcelona que también resultó muerto agarrado a las alambradas enemigas. Esto prueba el heroísmo de los jefes de las unidades así como de los comisarios que saben morir por vosotros en la lucha.»

Hay que ver la cantidad de gente caída en esta escaramuza de Bejar porque en realidad aquello no fué más que una escaramuza por sorpresa como siempre acostumbran ellos para tratar de meterse en una posición de avanzada de nuestras líneas. La posición ésta, resistió magníficamente y con tan certero castigo como el

Las reclamaciones de un Embajador avergonzado

(De Radio Nacional)

En el «Times» leemos una carta muy interesante: la firma Pablo de Azcarate, el llamado Embajador rojo en Londres.

La carta es muy significativa de cómo el Gobierno rojo está seriamente preocupado por el ambiente de todo el mundo se van formando, a medida que conocen la criminalidad continua de los socialistas, comunistas, republicanos y separatistas, que oprimen aún una parte de España.

Los comentarios que podríamos hacer son muchos y variados, pero preferimos traducir literalmente la hipocrita epistola de este embajador de la canalla marxista, que dice así:

«Sr. Director del «Times»: En el artículo de fondo titulado DESPUES DE LERIDA, que aparece en su número de hoy, hay dos afirmaciones cuya manifiesta inexactitud y falta de justicia no pueden quedar sin respuesta. La primera es ésta: el desastre militar ha sorprendido al gobierno español y al catalán, justamente cuando comenzaba a restablecer métodos civilizados de gobierno.

Pero — replica el señor embajador — ni el gobierno español ni el gobierno de Cataluña han dejado de aplicar ni un momento los métodos ilimitados de gobierno y, por consiguiente, es imposible hablar de restablecimiento de éstos sin pecar de inexactitud e injusticia. El artículo se refiere, sin duda, al período de desorden provocado por la revolución militar, cuando el gobierno español no estaba en condiciones de resistir o reprimir una vasta rebelión que se produjo con todos los medios coercitivos; pero, aparte este período, mucho más corto de los 15 meses aludidos, puesto que en enero el orden estaba completamente

ALQUILARIA

Durante seis meses, piso primero amueblado, a matrimonio sin hijos, señora sola o caballero respetable. Agua corriente, baño, antena, refugio. Inútil solicitarlo sin buenas referencias.

Informes, en esta Administración.

SE PRECISA

Muchacho de unos catorce años para Peluquería.

Informes: Peluquería Emmanuelle — El Terreno — Bonanova, 2.

SUBASTA

Día 16 de los corrientes, a las once horas, en la notaría de don Juan Alemany, calle de Gater, núm. 5, se venderá en pública subasta la finca San Vent de unos 265 destres, sita en el término de Sancellas, propiedad del incapacitado Guillermo Pou Martorell. La titulación y condiciones de subasta de manifiesto en dicha notaría.

PERDIDA

Una tapa caja automóvil trayecto de Santa María a Palma, se gratificará al que lo entregue a Herrería, 56-58 — Casa Valls.

Calados y Plisados

para ropa blanca y color Jovellanos, núm. 10 y 12 Eto.

Regresan a Lérida muchos de sus habitantes

Y cuentan horrores de los rojos, que cometen asesinatos y saqueos en los pueblos por donde pasan en sus retiradas

Burgos. — Precedentes de la zona roja llegan continuamente a Lérida habitantes de esta ciudad que, durante la dominación de las hordas rojo catalanas, huyeron de la misma, para evitar ser asesinados por los dirigentes rojos.

El número de estos vecinos que llegan a la ciudad reconquistada es elevadísimo, calculándose en más de un millar los huídos de la zona roja.

Todos ellos cuentan atrocidades sobre los crímenes y saqueos que cometen los marxistas. Muchos de los pueblos que son paso para los milicianos cobardes que huyen desparavidos ante el empuje victorioso de los soldados de Franco, son pasto de su furor y cobardía; ya que en ellos estos milicianos que se dicen «soldados», cometen asesinatos y saquean todas las casas particulares y comercios que se encuentran en los citados pueblos.

Al regresar a sus casas, estos vecinos aclaman entusiasmadamente al glorioso Ejército de España y a su invicto Caudillo, Generalísimo Franco.

Muchos de ellos, con lágrimas en los ojos, al ver a la gloriosa enseña de la Patria, la bandera roja y guada que hace tanto tiempo no podían contemplar, la besan, emocionados, produciéndose escenas de intenso patriotismo.

Un entrefilet de «Le Matin»

«Va a discutirse el Estatuto del Mediterráneo y Francia ha de estar representada»

«Y tiene que nombrar un representante en Burgos y otro en Italia»

París. — «Le Matin» reproduce el siguiente entrefilet:

«El primer resurgimiento francés se ha de operar en la política exterior; ahora Francia se encuentra aislada en el mundo entero; cuando una nación está ausente del mundo que necesita, como actualmente le ocurre a la nuestra, y cuando en el Mediterráneo van a producirse acontecimientos decisivos, por el giro que toman los acontecimientos de España a favor del GENERAL SIMO FRANCO, es necesario que Francia tenga un representante en Italia y otro en España, que deje oír su voz, y que proteja a los intereses franceses, porque es que ahora incluso no puede observar los acontecimientos, debido a la estupidez de ciertos elementos, que

Crónica internacional

(Radio Nacional)

El nuevo Gabinete francés

Parece que el nuevo gabinete Daladier «de salvación privada» se presentará mañana a la jaula parlamentaria. El recibimiento hecho por el país al nuevo Gobierno ha sido tal cual. El público tiene el presentimiento de que no ha de resolver los grandes problemas que pesan sobre la vida nacional. No se nota el cambio fundamental que se esperaba después del gabinete Blum. «Ca m'est égal» parece que dice el país. De Blum a Daladier no existe la suficiente diferencia para poder esperar las grandes soluciones. Y nace tan endeque como el anterior y con una vida igualmente precaria. Dentro de este gobierno no están representadas ni las izquierdas ni las derechas. Son tan negras las perspectivas, que se asegura que Daladier no se atreverá siquiera a pedir los plenos poderes, sino que se conformará con pedir un anticipo de la Banca de Francia y la concesión de un empréstito cuantioso para el rearme. Después de esto, unas vacaciones... «y después de mí el diluvio».

Por lo demás, el problema de los sesenta mil huelguistas y la expulsión de los internacionales no parece que le preocupen gran cosa. La agitación comunista en aumento y el peligro constante que representa la campaña de perturbación sindical no parece que tengan para el nuevo Go-

«EL GAS» S. A.

Debido a construir esta Sociedad, en los terrenos de la fábrica de gas, un depósito para agua de unos 600 metros cúbicos de cubada, se sacan a pública subasta las referidas obras, cuyo pliego de condiciones se halla de manifiesto en las oficinas de la Sociedad, calle de Buen Año número 4, a la disposición de los licitadores todos los días laborables de 9 a 12 de la mañana y de 3 a 7 de la tarde.

Las ofertas deberán hacerse en pliego cerrado según el modelo de proposición inserto en el pliego de condiciones facultativo-económicas y el plazo de entrega de las mismas terminará el día 19 de Abril a las 11 de la mañana, verificándose la apertura de los pliegos el día siguiente a la misma hora.

Sóller, 8 de Abril de 1938 (2.º T). Por «EL GAS» S. A., El Director Gerente, Rullán.

Frontón Balear

Hoy Martes 12 Abril 1938 Tarde, a las 5 CARMELLO — REGO contra ATANO — ECHABURU

BARRENECHEA — ECHENIQUE

contra ROMAN — HERNANI y quinielas. Detalles por carteles y programas. Sábado: partidos y quinielas.

AYUNTAMIENTO DE PALMA

Se pone en conocimiento de los comerciantes a quienes pueda interesar, que se abre un concurso para la confección de 155 uniformes de verano, para los individuos de la Guardia Municipal de este Ayuntamiento.

Las proposiciones deberán formularse dentro sobre cerrado acompañando muestra de la tela y expresando el coste de cada uniforme y fecha de su entrega.

Las proposiciones se admitirán en el Negociado de Gobierno y Policía durante las horas de oficina hasta el día 20 del actual inclusive.

El coste del presente anuncio correrá a cargo del adjudicatario.

Palma 9 de abril de 1938. — H. Año Triunfal. ¡Viva España! El Alcalde, Mateo Zaforteza.

SE ALQUILAN

Dos pisos 1.º y 2.º. Maura, 1. Informes: Licería Politécnica.

